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令和３年度 大阪府立槻の木高等学校 第２回学校運営協議会 記録 

 

１ 日  時  令和３年１０月３０日（土）１０時 

 

２ 場  所  本校会議室 

 

３ 出  席 

    野上会長、横山副会長、浅野委員、田中委員、山本委員、 

    無津呂校長、飯田教頭、水井事務長、戸野首席、川代教諭、渡邊章雄教諭、井上公彦教諭 

 

４ 議  題 

    無津呂校長 

      ・開会のあいさつ 

      ・令和３年度 学校経営計画 進捗状況について（資料１）（資料２） 

      ・緊急事態宣言下での本校の状況について 

      ・学習活動、学校行事について 

      ・部活動について 

      ・槻の木ネクストステージについて 

    飯田教頭 

      ・前期授業アンケート結果について （資料２） 

 

    各室より（資料３）（資料４） 

    学校運営室 川代先生 

      ・ＧＩＧＡスクール構想、一人一台端末について 

      ・学校の通信環境について 

    学習指導室 渡邊章雄先生 

      ・観点別評価について 

      ・新カリキュラムについて 

生活指導室 井上公彦先生 

      ・遅刻数の現状について 

 

    浅野委員 

      ・スクールミッション、アドミッションポリシーに対する応募倍率について 

      ・英語の授業の評価について 

    山本委員 

      ・授業アンケートで否定的な評価をしている生徒の傾向について 

      ・一人一台端末の運用について 

      ・高大接続に関する中期的目標の（1）について 
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    横山委員 

      ・学校行事のあり方について 

      ・中学校におけるＧＩＧＡスクールの現状について 

    田中委員 

      ・子どもたちの心のケアについて 

      ・礼儀作法や言葉遣いの指導について 

     

５ 次回開催予定  令和４年２月４日（金） 

 

 

資料１ 令和３年度 学校経営計画及び学校評価 

資料２ 令和３年度 授業アンケート（前期）集計結果 

資料３ ギガスクール構想の本校の状況 

資料４ 観点別評価について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


